

HALTE à la casse de la Fonction Publique !

Le gouvernement s'attaque frontalement aux agents de la Fonction publique avec des mesures inacceptables :

- Réintroduction scandaleuse des trois jours de carence, justifiée par des mensonges et une soi-disant égalité avec le privé.
- Ponction de 10 % sur les salaires des agents en arrêt maladie, une mesure punitive et injuste.
- Suppression de la GIPA, un maigre filet de sécurité face à l'explosion de l'inflation, laissant les agent.e.s encore plus démuni.e.s.
- Maintien honteux du gel de la valeur du point d'indice, creusant davantage le fossé avec le coût de la vie.
- Suppressions massives de postes, qui détruisent les services publics et alourdissent les charges des personnels res-tants.

**Jeudi 5 décembre 2024 :
Assemblée Générale de la Fonction Publique de Pantin à 11h,
sur le parvis de la mairie de Pantin**

